



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

lutte et prévention

Question écrite n° 31020

Texte de la question

M. Jean-Luc Drapeau interroge Mme la ministre des sports, de la jeunesse, de l'éducation populaire et de la vie associative sur l'addiction aux jeux d'argent. En effet, aujourd'hui, la France compterait près de 30 millions de joueurs, habituels ou occasionnels. En 2011, 1,3 % de la population était touchée par un réel phénomène d'addiction. Par ailleurs, depuis dix ans le total des sommes mises a quasiment doublé passant de 47,5 millions d'euros à 89 millions d'euros par jour. L'Autorité de régulation des jeux en ligne a publié en avril 2013 une série de recommandations pour renforcer le dispositif de lutte contre le jeu. Il souhaiterait connaître la politique mise en place par le Gouvernement pour mettre fin à ces addictions nocives.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Drapeau](#)

Circonscription : Deux-Sèvres (2^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 31020

Rubrique : Jeux et paris

Ministère interrogé : Sports, jeunesse, éducation populaire et vie associative

Ministère attributaire : Sports, jeunesse, éducation populaire et vie associative

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [2 juillet 2013](#), page 6845

Question retirée le : 6 août 2013 (Fin de mandat)